

Patrick Klugman à Tunis pour le 5e anniversaire de la Révolution de Jasmin

Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie, sera ce soir à Tunis pour l'illumination de l'avenue Bourguiba à l'occasion du 5e anniversaire de la Révolution de Jasmin.

Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie, participera ce soir à l'illumination de l'avenue Bourguiba, principale artère de Tunis, à l'occasion du 5e anniversaire de la Révolution de Jasmin, soulèvement populaire qui a donné naissance à un régime démocratique pour la Tunisie. L'artère sera illuminée pour rendre hommage à toutes les femmes et tous les hommes qui se sont battus pour la liberté.

« Tunis, frappée comme Paris par des attentats terroristes, veut adresser un message de solidarité, de paix et de convivialité » souligne Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie.

Ce sera également l'occasion pour la Mairie de Tunis de célébrer le Prix Nobel de la Paix décerné au Quartet du dialogue national qui a œuvré pour une transition démocratique pacifique en Tunisie. Paris avait activement soutenu dès 2013 la candidature du syndicat de l'Union générale des travailleurs tunisiens (UGTT), de l'organisation du patronat Utica, de l'Ordre des avocats et de la Ligue tunisienne des Droits de l'Homme pour le prix Nobel de la Paix.

Paris continue d'apporter son soutien à la ville de Tunis et à la transition démocratique du pays. Anne Hidalgo, Maire de Paris, recevra vendredi soir à l'Hôtel de Ville la 5^e édition du Prix photographique Lucas Dolega, photojournaliste tué le 17 janvier 2011 alors qu'il couvrait la Révolution de Jasmin.

Contact presse : Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61